



# りんどう



## 風薫る五月

教室にもさわやかな風が吹き込んで、若葉の美しい季節になりました。

子どもたちは新しいクラスにも慣れ、始まったばかりの係活動、委員会活動やクラブ活動に意欲的に取り組んでいます。休み時間は鬼ごっこやボール遊びなどをして、元気いっぱい過ごしています。また徐々に学習に運動に積極的に取り組ませたいと思います。今月は運動会や球技大会（6年）、新体力テストに向けての練習も始まります。疲れがたまると体調を崩しがちになりますので、ご家庭でも、子どもたちの体調には十分、お気を付けください。引き続き、手洗いうがい等もお願いいたします。



### 先月のある日。りんどう学級（みんな、毎日とても楽しそうにしています）



離任式

5月2日に、異動された先生方と久しぶりに再会します。感謝を込めて、楽しく、お話ができるといいですね。みんなで心を込めて書いた手紙を、花束と一緒に渡す予定です。



### 連絡・お願い



- 先日は学級懇談会へのご参加ありがとうございました。懇談会資料等をお読みいただき、不明な点やご質問等ございましたら、担任までお知らせください。
- 交流学級の時間割表や学年便りを配付しています。交流学习を行っている児童については、授業の予定に合わせて時間割表を確認し、教科書等を持たせてください。急遽予定が変更になることもありますので、ご了承ください。また、学年便りにも目を通していただき、必要事項の確認をお願いいたします。
- 教育相談については、個別にご相談させてください。
- 気温が上がり、汗ばむ季節となりました。汗拭きタオルと水筒は毎日持ってきてください。タオルは使っていなくても、毎日持ち帰ります。ハンカチ、ティッシュも毎日持ってきてください。よろしくお願いします。
- 「なかよし交歓会」が、6月9日（金）に予定されています。詳細がわかりましたらお知らせいたします。